

Horn-Lehe hat 20000 Einwohner

Könsen überreicht Blumenstrauß und Schokoladen-Weihnachtsmann

HORN-LEHE. - Am Dienstag dieser Woche konnte Amtsvorsteher Adolf Könsen den 20 000. Einwohner in Horn-Lehe begrüßen. Als die Hausfrau Christa Nuszowski mit ihrem zweijährigen Sohn Andre am Dienstag die Einwohner-Meldestelle im Ortsamt Horn-Lehe aufsuchte, um sich und ihre Familie anzumelden, ahnte sie nicht, dass sie diese 20 000. Einwohnerin sein würde. Christa Nuszowski, ihr Ehemann Otto, der als Elektriker bei den Stadtwerken beschäftigt ist, und ihr kleiner Sohn Andre, beziehen eine Wohnung der Bremer Treuhand in der Mergenthaler Straße 1. Zuletzt wohnte das Ehepaar, das seit fünf Jahren verheiratet ist, in Grambke. Amtsvorsteher Könsen überreichte



der jungen Frau einen Nelkenstrauß in den Bremer Farben, eine Chronik der bremischen Ortsämter mit Widmung für ihren Ehemann, und dem kleinen André einen Schokoladen - Weihnachtsmann sowie ein paar Süßigkeiten. Könsen sagte, dass er sich freue, den 20000. Einwohner begrüßen zu können. Er sprach die Hoffnung aus, dass sich die Familie Nuszowski in ihrer neuen Wohnung und der neuen Umgebung genauso wohl fühlen möge, wie es auch die anderen Einwohner dieses Stadtteiles im Grünen tun.

Das Bild zeigt Amtsvorsteher Könsen und Christa Nuszowski. Der kleine André passt dabei genau auf, dass ihm nichts entgeht.

Ostbremer Rundschau 22.12.1967